

Medio	Biobio.cl
Fecha	1-07-2015
Mención	Gobierno afirma que no fue informado de visita académica de vicepresidente boliviano a Chile. Mención a la UAH.

Gobierno afirma que no fue informado de visita académica de vicepresidente boliviano a Chile



El ministro de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz, informó que el Consulado de Chile en Bolivia se comunicó con el vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, luego de que se conociera que la autoridad visitará nuestro país este jueves para dictar una conferencia.

“No hubo comunicación oficial, nos enteramos y a través de nuestro consulado evidentemente le hicimos saber que es importante que las autoridades nacionales sepan de la visita de una alta autoridad como es el caso”, explicó el canciller al ser consultado por el tema durante una actividad la mañana del miércoles en el Estadio Nacional.

El ministro Muñoz dijo que la presencia de García Linera en Chile corresponde a “una visita privada, y siendo un vicepresidente, por cierto, hay que darle todas las seguridades y estamos disponibles para otorgarles todas las facilidades que él necesite”.

Asimismo precisó que “como no es una visita oficial no hay encuentros oficiales que se hayan solicitado”, dijo, destacando que “es una visita privada y por lo tanto en ese plano se manejará”.

La autoridad boliviana participará en la Universidad Alberto Hurtado de un taller denominado “Comunidad y Estado en transformación”, organizado por el docente chileno Rodrigo Ruiz. La actividad considera la asistencia de estudiantes de México, Chile, Bolivia, Guatemala y Estados Unidos.

A las 19:00 horas, en la Universidad de Chile ofrecerá una conferencia magistral y, posteriormente, se presentará el libro “Comunidad, socialismo y Estado plurinacional”, texto editado y publicado en Chile,

cuyo contenido refleja el análisis y las propuestas políticas y teóricas de Álvaro García Linera, según informó la Vicepresidencia del Estado Plurinacional de Bolivia.

La repartición boliviana informó además que García Linera sostendrá encuentros con intelectuales chilenos, líderes de opinión y personalidades relevantes que observan con mucho interés el proceso que se desarrolla en el país altiplánico.

